

6月に入り、毎日暑さを感じる季節になりました。そんな中、本校の部活動はどの部も活発に活動しています。本校には運動部が9クラブ、文化部が5クラブの合計14のクラブがあります。今回の学校だよりでは部活動の様子を写真で紹介したいと思います。(各クラブの人数は5月1日現在です。)

野球部(23名)



陸上競技部(75名)



サッカー部(41名)



ソフトテニス部(男子26名、女子41名)



水泳部(18名)



剣道部(21名)



バスケットボール部(男子25名、女子39名)



バレーボール部(女子21名)



卓球部(男子36名、女子26名)



吹奏楽部(32名)



合唱部(18名)



英語部(3名)



美術部(56名)



マルチメディア部(33名)



楽習部



部活動の加入率は85パーセントとなっています。各部ともキャプテンを中心に頑張っている様子が伝わってきます。1年生も入部し、今が一番人数も多く、大会や各種コンクール、発表会等に向けて頑張ってくれています。結果も楽しみです。なお楽習部は放課後の時間を使って生徒が自主的に学習する活動です。テスト前も行われていますので興味のある人は参加してください。

(前回から続きです) 私が教員になって最初に赴任した洞川中学校の生徒は素直で純粋でした。中学生とは対決するようなイメージを持っていましたが、子どもを見る目が180度変わりました。何事にも一生懸命頑張る生徒がほとんどでした。(たぶん実際はどの中学生も同じだと思います。)そのときの生徒に対する思いが、私の教員としての原点になっています。「子どもたちに一生懸命指導すれば、関われば、同じものが返ってくる。」そんな思いです。それでも、初めて担任した生徒8名とは、今も会うたびに「あの時の先生は怖かった」といわれ、申し訳ない?複雑な気持ちです。

東風(こち)、次回に続く